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ЧТО ДЕЛАТЬ, КОГДА 
МЕРОПРИЯТИЕ НАЧИНАЕТСЯ? 

Виталь Фроси 
https://www.youtube.com/watch?v=kcVzxSSDTvk 

 

 

Любимая космическая семья.  Добро пожаловать на канал WE ARE ONE.  

Я несу послания от ИЕРАРХИИ СВЕТА. 

Мой дорогой. Здесь мы собираемся затронуть еще одну тему, связанную с 

образом мыслей всех вас, кто следит за этим каналом, а также 

воспользоваться возможностью ответить на некоторые вопросы, которые 

еще остались у многих из вас.  

Сегодня я предлагаю тему под названием «Что делать, когда наступит 

Событие?», поэтому мы собираемся обратиться к этой теме, чтобы 

https://www.youtube.com/watch?v=kcVzxSSDTvk
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прояснить эти сомнения. Мы также поговорим о переполюсовке магнитных 

полюсов, помня, что магнитные полюса не являются географическими 

полюсами. Мы также обсудим наклон Земли и то, как он влияет на 

попадание получаемого света. Мы также поговорим о магнитной решетке, 

установленной вокруг Земли существами Безсвета, чтобы заключить и 

держать все человечество в карантине. Если будет время, мы также 

поговорим о многомерных Порталах и общении с другими цивилизациями, 

Лей-линиях, пирамидах и китообразных как якорях энергии Земли, океанах 

как источнике энергии и Плактоне.   

1.-Что делать, когда событие наступит?- Мы не можем знать, когда, как и 

каким образом мы столкнемся с этим событием, если оно существует, 

поскольку события происходят у нас каждый день. Что делать, когда 

наступит это МАКСИМАЛЬНОЕ СОБЫТИЕ? Прогноз есть, так что давайте 

подготовимся, чтобы не случилось ничего плохого. Прежде всего для того, 

чтобы никому не пришлось испытывать ненужный страх.  Все будущие 

события синхронизируются, контролируются и организуются в рамках 

БОЖЕСТВЕННОГО ПЛАНА. 

Да, этот БОЖЕСТВЕННЫЙ ПЛАН является лучшим для человечества, 

потому что он означает окончательное освобождение душ, воплощенных 

на Земле. Испугался бы кто-нибудь, если бы его посадили в тюрьму и 

узнали, что скоро освободят и наконец-то освободят? Очевидно, никто не 

будет напуган, скорее это станет поводом для большой радости и 

праздника, и особенно, если это произойдет, я думаю, что наступит 

момент, который мы определим как СОБЫТИЕ, хотя это будет «последний 

удар молота». , или как говорится «Финальная точка», время прошло!. 

Когда это время придет, это определенно будет освобождение душ от ига 

системы испытаний и искупления, где боль и страдания всегда были 

вполне реальной возможностью.  

Освобождение от этого цикла испытаний и искупления действительно 

будет удивительно великим и чрезвычайно важным событием.  Итак, для 

начала, вам не нужно бояться События.  Самый важный момент 

заключается в том, что мы не должны бояться, потому что те, кто 

находится под КОНТРОЛЕМ (БОГ*), — это те, кто нас создал. ЭНЕРГИЯ 

ТВОРЕНИЯ – это также энергия, которая будет двигать все события, 
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чтобы Земля, наконец, совершила свой переход и человечество, души, 

вознеслись.  Некоторые указания звучат расплывчато и говорят, что 

многие из нас готовы или будут готовы помочь тем, кто в конечном итоге 

испугается или не будет знать, что делать. 

Вероятно, вы, находящиеся здесь, в этой группе, в этой семье, о которой я 

всегда говорю, что мы здесь семья, настроены на более или менее схожую 

частоту, гармонию, близость. Вот почему приходят ориентации, и вы их 

усваиваете, потому что вам понадобится эта информация, иначе вы были 

бы в другой группе, где ориентации немного другие, поэтому, если вы 

здесь, вы, вероятно, находитесь в группе, которая поможет тем, кто в ней 

нуждается. это. Вот почему иногда мы чувствуем себя одинокими в семье, 

в компании друзей, никто не разделяет наши идеи. Почему? Потому что 

это не нужно.  

Мы здесь, в семье душ, готовых получить необходимые инструкции и 

действовать, когда придет время. Мне нравится процитировать здесь 

фразу, которую я повторяю последние 8, 9, 10 лет. Хоть мы и не обладаем 

точной информацией, какое бы Событие ни было и в каком бы виде оно ни 

было, оно будет «нечто иное», и когда это «нечто иное» наступит, мы 

должны просто рационализировать и сказать себе: «Значит, Событие – это 

здесь, Это потому, что даже люди, считающие себя бодрствующими, все 

же имеют внутри себя определенный страх. От мыслей о некоторых вещах, 

таких как «Событие», таких как контакт с «Инопланетянами», среди другой 

информации, которую мы до сих пор не до конца понимаем, и это 

нормально чувствовать, мурашки по коже.  

Не волнуйтесь, никто не входит в лес, каким бы знакомым он ни был, без 

некоторой осторожности, небольшого руководства, чтобы чувствовать 

себя хотя бы немного в безопасности, и Событие приносит нам эту 

перспективу и эту неопределенность, и это нормально. что у всех нас 

всегда есть какие-то сомнения, а что же нам делать!, но то, что я здесь 

говорю, служит, служило и будет служить, надо только понять! 

Итак, мы наконец-то достигли этой точки.  Что касается События, я думаю, 

больше нечего сказать, потому что у нас нет достаточной информации или 

уверенности, но мы можем сказать, что это Событие уже несет в себе 

нечто, о чем упоминают многие люди, не совсем понимая, что означает 
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изменение магнитных полюсов Земли. . Многие думают, что Южный полюс 

и Северный полюс поменяются местами.  Это не так. Это географические 

полюса. Если бы они менялись, наше Солнце не двигалось бы по тому же 

пути, это было бы очевидно. Солнце уже двигалось бы по другой 

траектории, поэтому части дома, которые в прошлом году в июне получали 

солнце и тень в определенное время дня, теперь будут другими. Но это не 

так. Все точно так же, как и раньше. Что меняется, так это магнитные 

полюса. Что это значит?. Понятно, что магнитные полюса — это те, 

которые определяют направления, датчики, в том числе у животных, 

особенно компасы и сенсорная ориентация. На самом деле, есть 

некоторые проблемы с китообразными, китами, дельфинами и некоторыми 

видами птиц. У нас есть некоторые сообщения, хотя пока очень мало, но 

некоторые сенсорные нарушения уже заметны, особенно у некоторых 

животных.  

Я бы сказал, что для человека никто не замечает этого нарушения, что мы 

ощущаем симптомы разного типа, разные ощущения, которых раньше не 

ощущали. Многие связаны с этой сенсорной проблемой из-за смены 

магнитных полюсов. 

Мне нравится объяснять это так, как я понимаю. Иногда это слова, 

которые подходят одним, но не подходят другим, потому что у каждого 

своя интерпретация.  Но некоторая информация, которую я получил 

примерно в 2016 году, говорила, что изначально Земля не была наклонена 

на эти 25° и что этот наклон был вызван Тенями, когда Земля получила 

тех, кого мы называем Архонтами, теми, кто из НЕТ СВЕТА, которые со 

временем создали то, что они сделал с человечеством. Эти расы пришли 

сюда около 350 лет назад, хотя мы не уверены, когда они вызвали такую 

склонность на этой земле. Для этого у них есть технологии, позволяющие 

наклонить Землю на 25 градусов. Свет, исходящий от Солнца, не попадает 

непосредственно на его магнитную ось. Он попадает сбоку, как при 

боковом ударе, как при столкновении двух автомобилей. Он входит не 

спереди, а сбоку, отклоняя таким образом Свет. А затемнение света на 

Земле вызвало еще большее заточение нашего сознания. Вот почему это 

имеет большой смысл, когда мы понимаем, что все есть Свет, все есть 

энергия, все есть частота.  
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В одном мы уверены, это то, что в этом последнем ПЛЕАДИАНСКОМ 

ЦИКЛЕ, который мы называем КАЛЕНДАРЕМ МАЙЯ продолжительностью 

25920 лет, 

 

Рис. 1. Календарь Майя. 

 

Мало того, что наклон Земли уже был осуществлен, вокруг Земли также 

была создана магнитная решетка. Магнитная решетка подобна паутине, в 

которой нет места для существ из других сфер, СУЩЕСТВ СВЕТА, 

которые являются противоположностью НЕСВЕТА, очевидно, чтобы 

прийти сюда, чтобы освободить человечество.  Они создали своеобразную 

стену, через которую никто не мог пройти. С помощью этой магнитной 

сетки они также закрыли Порталы. 

Мы знаем, что связь между мирами осуществляется не кораблями. 

Кораблям потребовалось бы много времени, даже если бы они 

путешествовали со скоростью света. Есть планеты и звезды на расстоянии 

40-50-100 000 световых лет от нас. Вы можете пройти через Порталы за 

несколько минут или секунд. Итак, они создали эту магнитную решетку, 

они также закрыли эти Порталы и оставили лишь несколько порталов, 

которые только они могли бы использовать для общения со своим 

происхождением, своими планетами и звездами происхождения. Вот 

почему Земле потребовалось так много времени, чтобы освободиться, 

потому что не было возможности войти сюда. 
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Некоторые ченнелинги принесли нам данные о том, что только еще в 

прошлом веке, примерно в 1970-1980 годах, действительно удалось 

открыть какие-то порталы, всего лишь какие-то. При этом начали 

прибывать корабли Существ Освобождения, Существ Света. И только 

сейчас, через несколько лет, между 4 и 6 годами, магнитная решетка 

начала растворяться.  

Как только эта сетка протыкается, она, как воздушный шарик, теряет 

воздух и начинает сдуваться. Как только эта решетка была прорвана, 

темные, НЕСВЕТНЫЕ больше не могли ни исправить эти дыры, ни 

заблокировать проход, даже несмотря на то, что у них было скалярное 

плазменное оружие. Исследуйте топлеты, которые являются бомбами – 

говорят топлеты-бомбы. Вы немного поймете, что это значит. Это 

чрезвычайно мощное оружие, в тысячи раз более мощное, чем известная 

человечеству атомная бомба. Они угрожали уничтожением планеты и ее 

человечества. Это была линия Армагеддона, о которой мы здесь столько 

раз говорили. 

Как только эта магнитная решетка была пронзена, началась и 

балансировка. Мало-помалу СУЩНОСТИ АЛЬЯНСА ЗЕМЛИ, СУЩНОСТИ 

СВЕТА начали вторгаться со все большим и большим количеством 

кораблей, настоящими армиями ПЛЕЯДИАНЦЕВ, СИРИЙЦЕВ, 

АРКУРИАНЦЕВ, АНДРОМЕДАНЦЕВ и многих других семей Алмаса и 

начали чистку. Мы уже видели здесь упоминание об этой зачистке где-то в 

2016-2017 годах. Оно началось глубоко внутри, в своих бункерах, а затем 

спускалось по иерархии, пока не достигло порогов Земли, где находились 

воплощенные, которые в тот момент были развоплощены и которые 

наслаждались злом и кормили человечество своими идеями и теориями 

зла. . И вот их тоже сметали с порогов. Именно сейчас с 2019-2020 годов 

действительно началось очищение у воплощённых представителей Теней.  

Они постепенно теряли мощность, потому что магнитная решетка была 

разрушена. У них больше нет связи со своими мирами происхождения, 

поэтому порталы закрылись и порталы Света, пирамиды, Лей-линии и 

вихри Богини начали активироваться, потому что они уже существовали 

здесь. 
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Рис. 2.- Пирамиды Египта. 

 

Пирамиды были древними энергетическими порталами, которые 

связывали энергию Земли напрямую с энергиями звезд и частотами более 

высоких измерений. К этим пирамидам присоединялись Лей-линии, о 

которых я также говорил ранее.  Лей-линии — это вихри, образующие 

линии, подобные рекам, которые покрывают всю планету и соединяют 

пирамиды, являющиеся порталами.  Таким образом, эти вихри также 

служат порталами или мини-порталами. И именно поэтому темные 

всячески пытались закрыть эти вихри. Многие из них являются вихрями 

Богини: Бога-Отца-Бога-Матери-Бога-Сына. Это очень важно, поэтому на 

этой планете так много проблем между мужским и женским. 

 

 

Рис. 3.- Лей-линии 

 

Почему Мать-Богиня была подавлена темными давным-давно. Энергия 

Богини, женское начало было подавлено. Мы располагаем информацией, 

что сам Ватикан, который был создан спустя много времени после 

пришествия Христа, был создан теми, кто руководил в то время на Земле. 

Вот почему короли выбрали пап, а папы выбрали королей. Это был 
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настоящий праздник, и Ватикан создал свою католическую религию и 

разместил памятники, подобные соборам, в каждом вихре Богини, и таким 

образом взял под свой контроль.  

Они контролировали связь с существами Галактики, поскольку имели ключ 

к вихрям порталов. Короче говоря, работа была настолько хорошо 

проделана, что разрушить ее могла только помощь извне Земли. И 

благодаря БОЖЕСТВЕННОМУ ПЛАНУ это было достигнуто, и, наконец, с 

изменением земной линии времени в 2010 году больше нет ничего, что 

могло бы помешать освобождению человечества. Это вопрос времени и 

он запечатан, потому что в высших Сферах, в высших сознаниях это уже 

завершено.  Конец уже известен. У нас больше нет никакого риска 

уничтожения человечества на планете.  

Таким образом, магнитная решетка теперь контролируется и используется 

от имени человечества СВЕТом, изменяя наклон оси или переделывая 

этот новый наклон, существовавший ранее. Это также позволяет Свету 

прийти, поэтому наклон уже происходит, или смена наклона, потому что он 

был наклонен и теперь вернется к своей изначальности.  

СВЕТ, который более мощный, также входит с большей силой, и это еще 

больше разрушает сетку. Это освобождает совесть. Это ослепляет темную 

совесть, которая не выносит СВЕТ. Поэтому они создали бункеры, чтобы 

спрятаться под Землей, потому что верят, что, спрятавшись под Землей, 

они смогут выжить, когда придет Вспышка. Но это невозможно, потому что 

эта Солнечная Вспышка пройдет и через весь внутренний центр Земли. 

Нет места ни за пределами земной коры, ни внутри Земли, которое было 

бы невосприимчиво к этому падению СВЕТА. И это то, что мы видели 

сейчас, недавно, в котором «Кто-то», я не буду называть здесь имена, 

официально заявил в СМИ, что он хочет разработать многомиллионный 

план, очевидно, для сбора ресурсов, для создания щит между Землей и 

Солнцем, чтобы предотвратить попадание солнечного света на Землю, 

утверждая, что это снизит температуру Земли.  

Каждому поступку всегда есть оправдание, но ничего не получится. Ничто, 

абсолютно ничто не изменит того, что написано, что определено и даже то, 

что уже заключено. Итак, многомерные порталы, которые разбросаны во 
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многих местах Земли, в основном внутри пирамид или под пирамидами, на 

тех лей-линиях, где есть вихри, 

 а в других местах, главным образом в океанах и внутри океанов, обитают 

китообразные, которые закрепляют энергию Земли через эти Водные 

Порталы. Китообразные напрямую связаны с Порталом Сириуса. 

 

Рис 4.- Сириус 

Если бы не китообразные, Земля, вероятно, не имела бы частоты для 

завершения своего перехода и Вознесения. Китообразные проделали 

замечательную работу, поэтому собираются завершить свою Миссию. 

Многие уже покидают планету Земля, потому что они тоже являются 

сознаниями и это явно связано с изменением магнитной оси, которая 

является их сенсором, поэтому они теряются, развоплощаются и умирают.  

Но это потому, что пришел и его конец.  

Я не знаю, будут ли у нас на Новой Земле китообразные. Может быть, есть 

другое сознание, потому что это здесь заканчивает или уже закончило 

свою работу. Так что, очевидно, это вопрос времени, когда они вернутся в 

свои родные миры, или они обретут новое сознание для Новой Земли, 

которое изменит все.  

Эти многомерные порталы теперь общаются только с мирами, 

контролируемыми Светом. Земля уже является частью Галактической 

Федерации Миров, потому что она была освобождена от рук тех, кто 

принадлежит к Несвету, и теперь наблюдается приток Существ всех типов 

и всех рас, которые приходят сюда в КОНЦЕ ЦИКЛА, чтобы внести что-

нибудь, будь то технология, магнитная помощь или просто усилитель для 

завершения очистки. 
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.  

 

Рис. 5.- Галактическая Федерация. 

 

Они все здесь, без каких-либо ограничений. Некоторые контактные данные 

отсутствуют. Прежде чем связаться, мы получим новости о том, что они 

существуют. Нам нужно понять, что они всегда были здесь и долгое время, 

даже когда им не позволяли прийти, они находились там за пределами 

земной атмосферы, ожидая возможности. Так что нас никогда не 

оставляли здесь заброшенными. БОЖЕСТВЕННЫЙ ПЛАН никогда не 

забывал нас. Мы только что пережили трудное время, время, когда тени 

завладели Землей и заключили человечество в тюрьму, чтобы поработить 

его.  

Это время Рабства, долгов и работы, потому что именно это пришли сюда 

с нами те, кто из несвета, эти времена подходят к концу. Это конец пути, 

поэтому новые системы, которые придут, изменят все, что мы знаем: 

религиозные, финансовые, правительственные, энергетические, 

медицинские, транспортные, научные системы... какими бы они ни были. 

Все изменится.  

Поскольку они взяли под контроль системы, любой человек, у которого 

возникла блестящая идея или открыл новую технологию, если она не была 

одобрена системой, никуда не денется. Именно это произошло с Теслой. 

Именно это произошло с ученым-медиком по имени Вильгельм Раге, 

который разработал Органический ящик, прототип медицинской кровати, и 
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с таким количеством первооткрывателей, с таким количеством технологий, 

свободной энергии, телепортации. Все, что не приносит пользы, 

подавлялось, потому что оно должно было подчиняться системе, и 

недавно мы увидели, что любой человек, будь то в религии, в политике, в 

науке, в здравоохранении, в сфере образования, Любой, кто думает о 

добро человечества, но на самом деле о добре не говорится в 

повествовании, оно преследуется. Потому что? Потому что система 

противостоит Матрице, и эту Матрицу действительно нужно полностью 

растворить, и она уже растворяется.  Пройдет немного времени, прежде 

чем мы увидим правду, откровения и Апокалипсис. 

Мы живем во времена Апокалипсиса. Мы уже внутри него. Пройдет совсем 

немного времени, и китообразные выполнят свою миссию. Не будет 

сюрпризом, если они исчезнут, потому что мы увидим, сколько рас, видов 

животных и растений исчезнут и появятся другие. сейчас, в это 

переходное время.  В пределах новых энергий Земли мы видим, что в 

океанах помимо китообразных есть еще один великий потенциал, который 

еще не раскрыт или не изучен, или, возможно, изучен, но ничего не 

показано, что то, что известно как планктон.  

 

Планктон — самая важная энергия в воде, и до сих пор он ни для чего не 

использовался. Говорят, что есть некоторые породы или виды рыб, 

питающиеся рассадой. Я не знаю, у меня нет этой информации, у меня нет 

ничего научного здесь и со мной, у меня есть только то, что мне 

передается через высшие сознания, что иногда я даже не знаю, что за 

сидячая забастовка. является.  

Они говорят мне, что это живые организмы, плавающие в воде. Это могут 

быть фотосинтезирующие существа или люминесцентные существа, 

например мелкие животные. Итак, если вы исследуете, вы найдете кое-что 

о биолюминесценции. Это правда, если некоторые вещи существуют, на 

самом деле все, что существует, где-то написано, почему вы не можете 

стереть все, что написано, даже если это правда. Так много людей видят 

огни над водой, в водопадах, в лесах, иногда те разноцветные огни, 

которые видят, и есть тот самый плактон, особенно над водой. Но как мы 

знаем, у растений много воды. Несмотря на все это, есть некоторые 
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признаки того, что теперь, в последний момент перехода, мы будем знать, 

что на самом деле представляют собой эти планктоны и для чего они 

нужны. Они будут очень важны.  У нас все еще нет дополнительной 

информации, поэтому мы ожидаем, но я бы сказал, что признаки говорят 

нам, что это фундаментальный источник энергии, который мы собираемся 

использовать в этот последний переходный период, по крайней мере, в 

течение следующих 20 или 30 лет. до истинного завершения планетарного 

перехода в 2030 году. 

Итак, с новыми технологиями, новыми источниками энергии и новым 

образом жизни на этой планете у нас также появится что-то связанное с 

планктонами, эта фантастическая энергия, которая всегда была там, 

ждала своего момента, точно так же, как мы все ждем наша последняя 

миссия. У животных есть последняя миссия. У растений есть последняя 

миссия. Планета имеет свою последнюю миссию. У элементалей есть 

последняя миссия. У каждого из нас, людей, есть своя миссия 

индивидуально и коллективно, а также есть миссии наших галактических 

братьев, и все это является частью ГЛАВНОГО ПЛАНА, который является 

СОВЕРШЕННЫМ ПЛАНОМ.  

ЧТО ДЕЛАТЬ, КОГДА НАЧИНАЕТСЯ СОБЫТИЕ? Итак, также отвечая на 

первоначальный вопрос, я бы сказал в первую очередь: - не бойтесь. Во-

вторых, вы будете знать, что делать. Вы будете вдохновлены, и если вы 

не знаете, что делать, расслабьтесь и настройтесь на позитив. Празднуйте 

и устраивайте вечеринку, потому что, когда мы услышим звуки СОБЫТИЯ, 

вечеринка уже начнется. Это будет момент празднования, а не страха или 

ужаса. Да, будут страх и ужас, но те, которые вибрируют от страха и 

плотных энергий.  

Вы не почувствуете ничего негативного, наоборот, все будет позитивным, 

чудесным, фантастическим, и поэтому сейчас я оставляю вас в своих 

объятиях Света для каждого из вас. 

 

Помните, что Пятое Измерение — это вибрационное состояние и что выбор 

вибрировать на НОВОЙ ЗЕМЛЕ является личным и включает в себя 

внутреннее пробуждение, процесс повышения собственной вибрационной 

частоты. Это путь самопознания и связи с Божественным внутри каждого из 
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нас, переход к состоянию Любви, Гармонии и Единства. Мы желаем вам 

благословений в вашей жизни.- 
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